
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Ist die Straßenbeleuchtung in den Bereichen der Vogelruth, beim Durchgang zum ALDI 
(Hauptstraße 57) und der Germanenstraße, Ecke Hauptstraße ausreichend? 
 
Begründung: 
Bürgerinnen und Bürger hatten uns angesprochen, dass die oben genannten Bereiche nicht 
ausreichend ausgeleuchtet seien. 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Der Durchgang von der Straße Vogelruth zum ALDI befindet sich im Privatbesitz. Hier hat die 
Verwaltung keinen Einfluss auf eine bessere Ausleuchtung der Flächen. 
 
An der Einmündung Hauptstraße / Germanenstraße wurde in der Planung eine zusätzliche 
Leuchte vorgesehen und mittlerweile auch mit dem Straßenbau gestellt. Ein weiterer Mast 
muss noch ausgetauscht und mit einer neuen Leuchte ausgestattet werden. 


